



Presseausendung Österreichische Billard Union (ÖBU) - Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

Herren bei 5-Kegel EM in Calangianus im geschlagenen Feld – Aniello holt Einzel-Titel Nun Fokus auf Team-Bewerb

19.01.2024. Österreichs Herren haben sich diese Woche bei den „All in One“ 5-Kegel Europameisterschaften im sardischen Calangianus in der Einzelkonkurrenz bereits früh geschlagen geben müssen.

Der Steirer Hubert Schachner blieb in seiner Vorrundengruppe gegen Alfredo Jose Torre Rossini aus San Marino mit 15-60 und 29-60 sowie gegen den Dänen Johnni Pedersen mit 48-60 und 52-60 ohne Satzgewinn.

Vize-Staatsmeister Thomas Haselsteiner aus Wien scheiterte bei seiner EM Premiere mit Niederlagen gegen den Deutschen Martin Maltzahn (26-60, 29-60) und gegen den Belgier Peter Debaes (32-60, 60-57, 24-60) auch in der Vorrunde, konnte sich aber zumindest über einen Satzgewinn freuen.

Staatsmeister Andreas Felser, bei der EM im Vorjahr in Antalya noch auf Platz 12, verpasste nach zwei 1-2 Niederlagen gegen den Italiener Federico Diciolla (16-60, 60-38, 36-60) sowie gegen den Belgier Miguel Bustos (60-33, 30-60, 50-60) ebenfalls den angestrebten Aufstieg in die KO Phase der letzten 32.

Dieser gelang hingegen dem in der nationalen 5-Kegel Rangliste führenden Schwedater Karl Makik, der zwar in seinem Eröffnungsmatch Mitfavorit Palolo Marcolin aus Italien mit 23-60 und 20-60 klar unterlag, dann aber mit einem 60-27, 60-37 Sieg gegen den Niederländer Wilco Meusen den für den Aufstieg ausreichenden zweiten Vorrundengruppenplatz sicherstellte.

Im Match um den Einzug ins Achtelfinale war Makik - auch krankheitsbedingt - gegen den mehrfachen Welt- und Europameister Michelangelo Aniello aus Italien absolut chancenlos und unterlag Top-Favoriten deutlich mit 7-60, 10-60 und 23-60.

„Im Einzel konnten wir nicht ganz an unsere Leistungen vom Biathlon anknüpfen und mussten leider sehr früh die Segel streichen. Ich selbst habe leider beide Partien sehr schlecht gespielt und bin knapp aber doch ausgeschieden. Hubert und Thomas ging es nicht viel besser. Karl hat schon ein wenig angeschlagen gespielt und ist jetzt mit Fieber ans Bett gefesselt. Deshalb steht er leider auch nicht für die Mannschaft zur Verfügung“.

„Im Mixed Doppel Bewerb sind beide Teams leider auch ohne Sieg geblieben und unser gesamter Fokus liegt jetzt auf dem Mannschaftsbewerb, wo wir als klare Vorgabe für unser Top-Team Österreich 1 das Erreichen des Viertelfinales anvisiert wird“ erklärte Andreas Felser.

EM-Revanche von Aniello

Den 5-Kegel EM Titel im Einzel sicherte sich Makik Bezwingler Michelangelo Aniello. Der 47-Jährige rang gestern Abend in einem packenden Finale den regierenden Europa- und Weltmeister Andrea Quarta trotz eines 0-2 Satzrückstand noch mit 3-2 nieder.

Aniello nahm mit diesem Sieg erfolgreich Revanche an seinen Nationalteam-Kollegen, dem er bei der EM 2023 in Antalya im Semifinale unterlegen war. Für den Mann aus Mola di Bari war es nach 2013, 2015 und 2022 der bereits vierte EM Titel im Einzel.

Weitere Informationen:

„All in One“ 5-Kegel und Biathlon EM: <https://www.eurobillard.org/news/count-down-to-calangianus-339.html>

Carambol Europaverband CEB (Confederation Europeenne de Billard): <https://www.eurobillard.org>

Billard Sportverband Österreich: <https://www.bsvoe.com/>



Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen (c) Fotocredits entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen
Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office
Österreichische Billardunion
Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef Schöffel Straße 46
3013 Tullnerbach
Tel. +43 664 5262065
<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>
www.billardunion.at